
第１回ワークキャンプ　報告 

　NPO法人となって初めてのワークキャンプを７月４日から９日まで行いました。参加した皆さ
まお疲れ様でした。今回の成果と課題について報告いたします。 

日程　　平成２７年７月４日から９日　ほとんどが雨降りで気温は１４℃から２０℃ 
場所　　大自然のひろば　佐久市内山　荒船不動下 
参加者　高森（全日程）　矢島（４～６）　逢坂（４～６）　増田（８～９）　尾方（８） 
成果　　１ログハウスの清掃（ゴミ出しと掃き掃除→掃除機で清掃→床ふきシート（湿式）で拭 
　　　　　き掃除。台所、リビング、事務室、洗面所、風呂場、トイレ、玄関、ロフト 
　　　　２家具の整理　リビングにあった不要な家具（下駄箱・食器棚・整理ダンス）を廃棄 
　　　　３食器類の整理　不要な食器の廃棄と箱に詰めて保管（後日廃棄） 
　　　　４冷蔵庫の廃棄　２台合った冷蔵庫で大型のものを廃棄（一時入口に保管、後日廃棄） 
　　　　５玄関にあった長靴（２０足以上）の廃棄 
　　　　６プロパンガスボンベの交換と器具の設置（ガスレンジ　炊飯器（２合から１１合）） 
　　　　７電気開設　３０A　 
　　　　８携帯電波の調査　auは室内でアンテナ１本！　屋外の特定場所でアンテナ２本！！ 
　　　　　メール、メッセージ、音声通話が可能。docomo　ソフトバンクは不通。 
　　　　９JAバンクに口座を開設　JAプロパンガスと中部電力への支払い用。 
　　　１０屎尿処理について佐久市役所で登録を行いましたので、業者に連絡すれば処理可能 
　　　１１電波調査　FM長野　FMNHK　AMNHK（１／２）受信可能 
　　　１２買い物店舗調査　食品雑貨・ダイソー・薬局酒類・コインランドリーなどが入った 
　　　　　モールが１３ｋm地点（車で１５分）　ビバホーム（LIXIL)・イオン系の大型スー 
　　　　　パー・レストランなどが入った超大型モールが２０ｋｍ地点（車で３０分） 
　　　　　その他にも大型のモールがあり、車があれば買い物には困りません。安いです！ 
　　　１３温泉　日帰り温泉が８カ所ほど有り、料金は５００円から１０００円ぐらい。一番近 
　　　　　　　　い初谷温泉は７００円で２回利用しましたが、いつも貸切状態。 
　　　 
必要な物　　台所やその他の部屋を整理してこれから必要となる物を書き出します。各自のお宅 
　　　　　　で不用な物がありましたら、寄付して下さい。ラジオと掃除機（ダイソン）は私が 
　　　　　　寄付しました。 
　　　　　・鍋 （キレイな物がありません） 

ナベ

　　　　  ・包丁 
　　　　  ・フライパン（大小必要） 
              ・中華鍋（大型の物） 
              ・マグカップ（珈琲・紅茶なを飲むのに必要　現在４個） 
　　　　  ・グラス（ウイスキーグラス）　ガラスのコップは多数有り 
☆寄付できる方がいましたら、メールでお知らせ下さい。 

特に必要な物（沢水が引けるまでのあいだ） 
　　　　　　　生活用水として一人２０Lタンクで２本ぐらいは持参して下さい。飲用の水は２L 
　　　　　　　ペットボトル３～４本は必要です。 



 
新たな課題 
１沢水の利用（500Lタンク 2台） 
　　北側の山から出ている沢水（水量は充分で営林署の許可も取得済み）をホースで引いて、タ 
　ンクに貯水。それを高低差を利用してログハウスに引き込む。１０月までには工事を終えたい。

２入り口付近のぬかるみ （ 砕石使用） 
　　舗装道路から入る坂道が雨の時にはぬかるんで、乗用車では登のが困難。砕石を引いて処理 
　したい。８月までに工事を終えたい。 
３暖房のために薪ストーブの導入 
　　標高１０５０ｍあるので、９月から６月までの間は暖房が必要。燃料やログハウスの広さを 
　考慮すると薪ストーブが適当である。　８月に工事の予定（予算１０万円） 
　 
４廃棄品の処理（炊飯器4 ヤカン3 掃除機4　布団など）  
　　焼却炉で燃やせない物は車に乗るだけの廃品を持ち帰り、都市で処理する。布団30枚は細か 
　く切り、都市部で燃えるゴミに出す 。冷蔵庫などの処理出来ないものは産廃業者に依頼。 
　８月から処分開始、１０月に終了。 
５オルガンの廃棄 
　　以前の持ち主の物で捨てるのは忍びないが、解体して焼却。もしも、引き取る方がいたら申 
　し出て下さい。ヤマハ製（写真あります）今回の清掃で、外側はキレイにしましたが、中はゴ 
　ミだらけで、使用できる状態ではありません。 
６毛布は天日干しして使用できる 20枚ぐらい 
　　布団は（綿）ダニなどがいるようで使用できませんが、毛布は洗濯、天日で乾燥消毒すれば 
　使用できるので、保存します。 
７椅子（大型の応接用）3台を産廃業者で処分　８月 
８電球の交換  白熱電球をLEDに交換するか？ 
　　全ての電球が白熱球なので、LEDに交換したいがかなりのコストがかかるので切れた電球か 
　らLEDに交換したい。　順次行う 
９換気扇（台所用） 動かないので交換  30cm必要 
　　台所の換気扇が壊れているので交換する。　８月 
１０カビ対策　室内などのカビ　 
　　　ソーラー換気扇の導入を検討する。　ご意見、提案をお願いします。 

次回　予定 
　　８月２３日（日）から２８日まで、第２回ワークキャンプを行います。ご協力をお願いしま 
　　す。このキャンプでは薪ストーブの設置、屎尿処理、キャビンの清掃（二棟）、入口の砕石 
　　工事などの予定です。　 

山中野営場の佐久間場長からテーブルを寄付していただきました。横浜元町の家具店で昔々（○○
十万円）購入した物です。長さが２ｍあり、しっかりした家具です。この他に我が家の丸いテーブ
ルを次回持参します。それがあれば、１５人以上は腰掛けることが出来ます。（椅子が足りない） 



　　　朝の訪問者 
　 

ショッピン　
グモール 

 

 

台所冷蔵庫と棚

テーブル奥にラジオと掃除機

食器棚

白熱灯のシャンデリア


